

Jahrzehnte lang erschloss eine Sesselbahn des Typs VR 101 den Weissenstein. Quer zur Fahrtrichtung sitzend, Wind und Wetter ausgesetzt, fuhr die alte Bahn mit ihrem typischen Rattern auf den Berg. Sesselfahren war immer ein kleines Abenteuer.

Sicherheitsmängel führten 2009 zum Entzug der Betriebsbewilligung für die 59-jährige Bahn. Dieses Buch und die beigelegte DVD dokumentieren die wechselvolle Bahngeschichte am Solothurner Hausberg: Von den ersten Ideen Anfang des 20. Jahrhunderts, über den Betrieb der Sesselbahn, bis zur Einweihung der neuen Gondelbahn 2014.